

## 産科を受診される皆さんへ大切なお知らせ



# 分娩の取り扱いを一時休止いたします

当院では 2027 年春の竣工を目指し、中央館の新築工事を進めております。工事期間中は、患者さんやそのご家族はもちろん、近隣住民の皆さまにも大変ご迷惑をおかけしており、お詫び申し上げます。

工事は安全を最優先に進めておりますが、隣接する東館では振動や騒音など万全の療養環境とは言えない状況です。また、東館と西館の距離が離れているため、特に周産期医療において機能維持が難しい状況となっております。

このため、本年9月より工事終了までの間、分娩の取り扱いを一時休止させていただきますことといたしました。この決断は私どもにとって苦渋の選択でありましたが、安全を第一に考えた結論であり、ご理解いただきますようお願い申し上げます。また、婦人科診療、妊婦健診、産後ケアはこれまで通り継続してまいります。

中央館の完成後には新たな周産期センターを開設し、地域周産期母子医療センターとして、より一層充実した医療機能を提供し、その役割を果たしたいと考えております。

ご迷惑をおかけすることを重ねて深くお詫び申し上げますとともに、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

院長 野口 明則



医療法人社団 石鎚会

京都田辺中央病院